

# Dentistes à l'honneur...

Sous le titre : « Risque-t-on des infections lors des soins dentaires ? », le Figaro a publié un article élogieux sur notre profession, nous montrant, une fois n'est pas coutume, comme les meilleurs acteurs du secteur de santé ambulatoire en ce qui concerne la protection contre les risques d'infections croisées. L'institut Ipsos Santé a réalisé en 2002 et 2007 deux études sur l'évaluation des pratiques de désinfection et stérilisation en milieu ambulatoire. La profession dentaire était systématiquement celle qui appliquait le plus scrupuleusement les précautions standard. La sécurité apportée aux patients par les chirurgiens-dentistes et leurs assistantes, qui jouent un rôle crucial dans ce

domaine, est le fruit d'un très fort engagement de la profession dentaire dans le domaine de l'hygiène et de l'asepsie. L'état stérile étant lui-même défini par une formule statistique, personne ne peut garantir une stérilité parfaite. Le risque zéro n'existe pas pour tout ce qui concerne les différents secteurs de soins. Néanmoins, la parfaite connaissance des professionnels du secteur dentaire des conditions exigeantes dans lesquelles ils exercent, associée aux moyens humains et matériels mis en œuvre pour assurer la sécurité des patients, permet d'éliminer quasi systématiquement le risque de contamination. Source Figaro santé.

